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１１月１５日（木）、尾張一宮駅ビルにおいて、事業委員会主催 

による「第７回賛助会員との意見交換会」が開催されました。 

これには、賛助会員１８社２３人、愛車協組合員２５人、報道１人 

の合計４９人の参加がありました。 

伊藤事業委員長、金原理事長の挨拶から始まり、賛助会員の大橋 

（㈱三洋商店）様の議事進行で出席賛助会員の自己紹介及び取扱い 

製品等のプレゼンがありました。 

その後、部門別の質疑応答があり熱心に意見交換がされました。 

日頃一同に介せない組合員及び賛助会員

との生の声を聞くことが出来、今後とも、 

愛車協発展のため、両者共々に盛り上げて 

いこうと確認し合いました。 

終了後は、恒例の懇親会が賛助会員の 

原田弘商店様の司会進行で、鈴木則吉事業委員の挨拶、藤井雅之様（㈱ 

富士環境分析センター）の乾杯で始まり、中締めの佐々木勲様（ホームネットカ－ズ㈱）まで、和気 

藹々と行われて更なる交流を深めました。   

 
第１６２回理事会が１２月５日 (水)  午後から愛知県自動車会 

館で開催されました。これには、理事１１名、監事１名の出席が 

あり、冒頭、金原理事長が「上半期決算報告については、良い数 

字で半期を終えて一安心していますので、この調子で、下半期も 

頑張っていきたいと思います。」との挨拶に続き、新賛助会員の 

入会について承認されました。 

 報告事項として、平成３０年度上半期の決算中間報告について、 

水野監事より監査報告があった他、最近の日車協連の動き、来年 

度の役員改選の流れについての説明がありました。 

なお、詳細はＨＰに掲載してありますのでご覧下さい。（ http://www.aishakyo.jp/news/ ） 

 
１１月２０日午前、柏木隆宏監事及び水野博元監事により上半期決算書類 

の監事監査が、理事長及び諸戸専務理事立ち会いのもと行われました。 

すべて適正に表示されていると認められましたので、次回開催予定の 

理事会に監事より報告させて頂きます。 

なお、あっせん手数料収入については、ほぼ当初予算どおりの数値で 

ありますが、共同購買の手数料収入が１年を通して超大幅な落ち込みと 

なりそうであり、大きな不安材料となっておりますので、今後のご協力に期待をしております。  

 



 
１２月５日開催の理事会において、「パーク２４株式会社」が新賛助会員となりました。 

パーク２４株式会社の概要は、次のとおりです。なお、日車協連の賛助会員にもなっております。 

・代表取締役：西川 光一・設立：1971年8月26日 ・資本金：19,586百万円（2018.4.30現在） 

・理念：パーク２４グループは、人とクルマと街との調和のとれた「快適 

なクルマ社会」を実現していきます。「快適なクルマ社会」とはストレ 

スのない移動手段を実現するクルマ社会だと考えます。この考えのも 

と、私たちは、お客様との相互理解を深め、「環境性」「快適性」を追求 

した新たなモビリティサービスを創造し続けることで、クルマ社会の持 

続的発展を実現します。これによりクルマ社会にとってなくてはならな 

い存在になることを目指し、全てのステークホルダーの期待に応えてまいります。 

・主な事業内容：「駐車場事業」「モビリティ事業」「海外事業」の内、主に駐車場運営、 

カーシェアリング、レンタカー事業、クレジット決済機器 

・名古屋担当者：伊藤大地  ・所在地：〒460-0008 名古屋市中区栄３-３-２１ セントライズ栄 

・電話番号：０５２－２４３－８９２７ ・０７０－２１６５－５８３０ 

 

 １１月１５日（木）、尾張一宮駅ビルにおいて第３０回正副理事長会が開催 

され、来年度の役員改選の流れについて等、第１６２回理事会の提出議題が 

慎重に審議され理事会へ上程されました。 

 
全国理事長会議が１１月２７日－２８日と横浜で開催されました。 

  主なテーマは、「高度化車体整備技能講習及び先進安全自動車対応優良車体整備事業者についての 

今年度の方針」、「各会員の取り組みや問題点」、「各委員長より年度計画の中間報告」、「国交省 

講師による講演」等で、詳細は理事会で報告されました。 

 

 北支部（古田支部長）は、１２月４日（火）東区において、支部会を 

 組合員１０人、賛助会員８人と多数の参加で開催しました。 

内容として、加藤理事が資料「エイミング作業の時間について」を 

もとに勉強会を行い、全員熱心に傾聴した後、参加賛助会員各社より 

のプレゼンが行なわれました。 

情報共有がされた後、恒例の懇親会が始まり大いに盛り上がりました。  

 
  輪栄自動車 株式会社 中川工場（中川支部）が愛車協本年度第２号の先進安全 

自動車対応優良車体整備事業者として、１１月に日車協より認定されました。 

愛車協では１３社目となりました。  



 
平成３０年度中部運輸局優良事業者表彰 

伝達式が１１月９日（金）に愛知県自販 

会館で盛大に開催されました。  

愛車協からは、環境対策の貢献として、 

一宮支部の株式会社オートサービス中北 

様が、平谷支局長から授与されました。 

大変、おめでとうございました。  

 
＊愛知労働局から事業場における自主的な職場の総点検の実施、及び労働災害防止 

対策の取り組みを行う「職場の年末安全衛生推進運動」が１２月１日から 

１２月３１日までの間実施されますので、労働災害防止に努めていただく 

ようお願いします。 
＊本年もお世話になり、色々ご協力頂きまして誠にありがとうございました。 

事務局の年末、年始の業務の取扱いを例年通り日車協本部に合わせましたので、 

よろしくお願いします。 年末年始休暇 → ３０年１２月２８日（金）午後 ～ ３１年１月４日（金） 

 

  平成３０年度自動車関係功労者大臣表彰を受賞した金原正和理事長が、 

１１月１９日、愛知運輸支局長へ報告の挨拶のため表敬訪問をしました。 

受賞した報告及びお礼を述べた後、11月に沖縄県で開催された第56回 

技能五輪全国大会へ審査員助士として参加した概要説明も報告しました。 

支局長からは、受賞のお祝いと今後の愛車協への期待の言葉が寄せられ 

ました。（写真左から：加藤整備首席、加藤次長、金原理事長、平谷支局長）  

 
 日本は百年以上続いている会社の数がなんと世界一位で、その９９％は中小企 

業のオーナー社長であり、近年大多数の中小企業には事業継承が起こり、最も多 

いケースが親から子（息子・娘・娘婿）への社長交代だそうです。 

大阪中小企業診断士会によりますと、理想の事業継承は、経営者が６０歳から 

準備を開始し、６５歳から７０歳の間に社長を交代し会長になり、７３歳前後で 

会社から身を引き、後継者（年齢にもよりますが）は、４０歳程で社長に就任し、４５歳から全責任 

を負うことがベストらしいです。 

以前、他業界の人から社長交代について、「あそこの３代目は天狗になっているから、もう付き合 

わない。」と、いう話を聞きました。 聞けば、代が代わり先代との付き合い関係に 

変化が現れ、今までの信頼関係に溝が出来たそうです。また、先代の築いた基盤が当 

たり前と勘違いして、取引先に対して横柄になっているとか・・・ 

難しいですね、事業継承は。サラリーマン一本の吾輩には判らない世界です・・・ 

本年も色々お世話になり心より感謝申し上げます(^o^) 来年も素晴らしき年になりますよう、引き 

続きよろしくお願いします。それでは、良い新年をお迎えください。  (*^_^*)  (^o^) （ ｙ.ｍ ） 

 


